

## **MANJAR SABÁTICO**

Para el sábado 18 de septiembre 2021

Seamos todos bendecidos en Él.

### **Biblia:**

Ecclasiastés 8

### **EGW:**

El Evangelismo, capítulo 18: "El trato con la falsa ciencia, los cultos, los ismos y las sociedades secretas". Subtítulo: "Satanás gana terreno mediante doctrinas falsas"

Referencia en la aplicación EGW: Ev 428.1 a Ev 431.2

### **Testimonios:**

14 de noviembre 2017

10 de febrero 2018

16 de septiembre 2019

21 de mayo 2020

06 de febrero 2021

### **Himnario Antiguo:**

Himno N° 40: "Dulce es la canción"

Himno N° 82: "Los heraldos celestiales"

---

**BIBLIA** (versión Reina Valera Gómez 2010)

### **Ecclasiastés 8**

1 ¿Quién como el sabio? ¿Y quién como el que sabe la declaración de las cosas? La sabiduría del hombre iluminará su rostro, y la tosquedad de su semblante se mudará.

2 Yo te aconsejo que guardes el mandamiento del rey y la palabra del juramento de Dios.

3 No te apresures a irte de delante de él, ni en cosa mala persistas; porque él hará todo lo que le plazca.

4 Pues la palabra del rey es con potestad, ¿y quién le dirá: ¿Qué haces?

5 El que guarda el mandamiento no experimentará mal; y el corazón del sabio discierne el tiempo y el juicio.

6 Porque para todo lo que quisieres hay tiempo y juicio; mas el trabajo del hombre es grande sobre él;

7 Porque no sabe lo que ha de ser; y el cuándo haya de ser, ¿quién se lo enseñará?

8 No hay hombre que tenga potestad sobre el espíritu para retener el espíritu, ni potestad sobre el día de la muerte; y no se da de baja en tal guerra, ni la impiedad libraré al que se entregue a ella.

9 Todo esto he visto, y he puesto mi corazón en todo lo que debajo del sol se hace; hay tiempo en que el hombre se enseñorea del hombre para su propio mal.

10 También he visto a los impíos ser sepultados, los cuáles entraban y salían del lugar santo, y ser olvidados en la ciudad donde esto hicieron. Esto también es vanidad.

11 Por cuanto no se ejecuta luego sentencia sobre la mala obra, el corazón de los hijos de los hombres está entregado para hacer el mal.

12 Bien que el pecador haga mal cien veces, y sus días le sean prolongados, con todo yo también sé que los que a Dios temen tendrán bien, los que temen ante su presencia;

13 Pero no le irá bien al impío, ni le serán prolongados sus días, que son como sombra; por cuanto no teme ante la presencia de Dios.

14 Hay una vanidad que se hace sobre la tierra; que hay justos a quienes sucede como si hicieran obras de impíos; y hay impíos a quienes acontece como si hicieran obras de justos. Digo que esto también es vanidad.

15 Por tanto, alabé yo la alegría; pues el hombre no tiene mejor bien debajo del sol, que comer y beber y alegrarse; y que esto le quede de su trabajo los días de su vida que Dios le concede debajo del sol.

16 Yo pues di mi corazón a conocer sabiduría, y a ver la faena que se hace sobre la tierra (porque hay quien ni de noche ni de día ve sueño en sus ojos);

17 Y he visto todas las obras de Dios, que el hombre no puede alcanzar la obra que debajo del sol se hace; por mucho que se afane el hombre buscándola, no la hallará: aunque diga el sabio que la sabe, no por eso podrá alcanzarla.

## EGW

### Capítulo 18—El trato con la falsa ciencia, los cultos, los ismos y las sociedades secretas

#### *Satanás gana terreno mediante doctrinas falsas*

*El error se nutre de la verdad*— Satanás ha obrado con poder engañoso produciendo una cantidad de errores que oscurecen la verdad. El error no puede permanecer solo, y pronto y se extinguiría si no se fijara como un parásito en el árbol de la verdad. El error se nutre de la verdad de Dios. Las tradiciones humanas, como gérmenes que flotan en el aire, se fijan en la verdad de Dios y así los hombres llegan a considerarlas como parte de la verdad. Satanás afirma su posición mediante las doctrinas falsas y así cautiva las mentes de los humanos y las hace sostener teorías que no tienen fundamento en la verdad. Los hombres enseñan atrevidamente los mandamientos humanos como si fueran doctrinas, y como las tradiciones se transmiten de una época a otra, llegan a tener poder sobre la mente. Pero el paso del tiempo no convierte el error en verdad, ni tampoco su molesto peso hace que la planta de la verdad llegue a ser un parásito. El árbol de la verdad lleva su propio genuino fruto, con lo cual demuestra cuál es su origen y naturaleza. El parásito del error

también lleva su propio fruto, con lo cual manifiesta que su carácter es diferente de la planta de origen celestial. {Ev 428.1}

Satanás obtiene poder sobre la mente por medio de teorías y tradiciones falsas. Podemos ver en qué extensión ejerce su poder al contemplar la deslealtad que hay en el mundo. Aun las iglesias que profesan ser cristianas se han apartado de la ley de Dios y han establecido sus propias normas. Satanás ha puesto su mano en todo esto, porque al dirigir a los hombres hacia las normas falsas, deforma el carácter humano y hace que la humanidad lo reconozca como supremo. Obra contra la santa ley de Dios y niega la jurisdicción de Dios. En su trono es donde tiene su origen toda obra maligna y allí es donde recibe apoyo. —The Review and Herald, 22 de octubre de 1895. {Ev 428.2}

*El camino divergente de la verdad y el error*— Los ángeles de Satanás son muy avisados para hacer el mal y crearán aquello que algunas personas pretenderán que es luz avanzada, y la proclamarán como algo nuevo y maravilloso; sin embargo aunque algunos aspectos de esos mensajes puedan ser verdad estarán mezclados con invenciones humanas, y enseñarán como doctrina los mandamientos de los hombres. Si ha habido alguna vez un tiempo cuando debíamos velar y orar con verdadero fervor, es ahora. Muchas cosas aparentemente buenas necesitarán considerarse cuidadosamente con mucha oración, porque son invenciones especiosas del enemigo que tienen la finalidad de conducir a las almas hacia una senda que se encuentra tan cercana a la senda de la verdad que a duras penas podrá distinguirse de ésta. Pero el ojo de la fe puede discernir lo que es divergente del camino correcto, por muy imperceptible que sea la divergencia. Puede ser que al principio se lo considere perfectamente correcto, pero después de un tiempo se verá que diverge completamente del camino que conduce hacia la santidad y el cielo. Hermanos míos, os insto a hacer sendas rectas para vuestros pies para que el cojo no tropiece ni se salga del camino. —Manuscrito 82, 1894. {Ev 428.3}

*Herejías que ahora se presentan como doctrinas bíblicas*— Ha llegado el tiempo cuando no podemos estar seguros de las doctrinas que llegan a nuestros oídos a menos que comprobemos que armonizan con la Palabra de Dios. Hay herejías peligrosas que se presentarán como doctrinas bíblicas; de modo que debemos familiarizarnos con la Biblia a fin de saber cómo hacerles frente. La fe de cada persona será aprobada y cada uno tendrá que soportar la prueba de una crítica sofocante. —The Review and Herald, 3 de mayo de 1887. {Ev 429.1}

*Satanás cita erróneamente las Escrituras*— Todos debieran familiarizarse con la Palabra de Dios, porque Satanás pervierte y cita erróneamente las Escrituras, y los hombres siguen su ejemplo presentando una parte de la Palabra de Dios a quienes desean conducir por senderos falsos, y ocultan la parte que echaría a perder sus planes. Todos tienen el privilegio de familiarizarse con un claro “Así dice Jehová”. {Ev 429.2}

Hay pastores falsos que están dispuestos a decir y hacer cosas perversas. Nuestros hijos debieran ser instruidos de tal modo que lleguen a conocer perfectamente la Palabra de

Dios, a fin de ser capaces de saber cuando se lee una parte de la Escritura y se deja de leer otra parte a fin de causar una falsa impresión. —Manuscrito 153, 1899. {Ev 429.3}

*Falacias introducidas por dirigentes religiosos*— Con la Biblia abierta delante de sí y profesando reverenciar sus enseñanzas, muchos de los dirigentes religiosos de nuestro tiempo están destruyendo la fe en ella como Palabra de Dios. Se ocupan en disecarla y dan más autoridad a sus propias opiniones que a las frases más claras de esa Palabra de Dios, que pierde en sus manos su poder regenerador. Esta es la razón por la cual la incredulidad se desborda y la iniquidad abunda. {Ev 429.4}

Una vez que Satanás ha minado la fe en la Biblia, conduce a los hombres a otras fuentes en busca de luz y poder. Así se insinúa. Los que se apartan de la clara enseñanza de las Escrituras y del poder convincente del Espíritu Santo de Dios, están invitando el dominio de los demonios. Las críticas y especulaciones acerca de las Escrituras han abierto el camino al espiritismo y la teosofía —formas modernas del antiguo paganismo—, para que penetren aun en las iglesias que profesan pertenecer a nuestro Señor Jesucristo. {Ev 429.5}

Al par que se predica el Evangelio, hay agentes que trabajan y que no son sino intermediarios de los espíritus mentirosos. Muchos tratan con ellos por simple curiosidad, pero al ver pruebas de que obra un poder más que humano, quedan cada vez más seducidos hasta que llegan a estar dominados por una voluntad más fuerte que la suya. No pueden escapar de este poder misterioso. {Ev 430.1}

Las defensas de su alma quedan derribadas. No tienen vallas contra el pecado. Nadie sabe hasta qué abismo de degradación puede llegar a hundirse una vez que rechazó las restricciones de la Palabra de Dios y de su Espíritu. Un pecado secreto o una pasión dominante puede mantener a un cautivo tan impotente como el endemoniado de Capernaum. Sin embargo, su condición no es desesperada. —El Deseado de Todas las Gentes, 223 (1898). {Ev 430.2}

*El error y el fanatismo en un ministerio confuso*— Dios pide a los miembros de su pueblo que obren como cristianos en pensamiento, palabra y acción. Lutero declaró que la religión nunca corría más peligro que cuando se encontraba en manos de clérigos y teólogos. Puedo decir que muchos que manejan la verdad no han sido santificados mediante la verdad. No poseen una fe que obra por amor y purifica el alma. Se acostumbran a manejar las cosas sagradas, y a causa de esto muchos manejan la Palabra de Dios en forma irreverente. No han andado en la luz, sino que han cerrado sus ojos a la luz. {Ev 430.3}

Esta es una época que se caracteriza por un notable rechazo de la gracia que Dios se ha propuesto derramar sobre su pueblo, para que en los peligros de los últimos días no sean vencidos por la iniquidad que prevalecerá y no se unan con la hostilidad del mundo contra el pueblo remanente de Dios. Bajo una capa de cristianismo y santificación existirá una

impiedad muy difundida y manifiesta, la cual prevalecerá en un grado terrible y continuará hasta que Cristo venga para ser glorificado en todos los que creen. En los atrios mismos del templo se llevarán a cabo escenas que pocas personas se imaginan. El pueblo de Dios será probado para que Dios discierna la diferencia “entre el que sirve a Dios y el que no le sirve”. —Manuscrito 15, 1886. {Ev 430.4}

*Conflicto entre la falsa ciencia y la religión*— Se me ha advertido que de aquí en adelante tendremos un conflicto constante. La así llamada ciencia y la religión serán colocadas en mutua oposición debido a que hombres finitos no comprenden el poder y la grandeza de Dios. Se me presentaron las siguientes palabras de las Escrituras: “Y de vosotros mismos se levantarán hombres que hablen cosas perversas para arrastrar tras sí a los discípulos”. Hechos 20:30. Esto se verá ciertamente entre el pueblo de Dios, y habrá quienes serán incapaces de percibir las verdades más admirables e importantes para este tiempo, verdades que son esenciales para su propia seguridad y salvación, en tanto que los asuntos que comparados con ellas son como meros átomos, las cuestiones que escasamente tienen un grano de verdad, serán considerados intensamente y serán magnificados por el poder de Satanás para que parezcan tener la más grande importancia. {Ev 431.1}

El discernimiento moral de estos hombres está enfermo; no sienten su necesidad del unguento celestial necesario para que puedan discernir las cosas espirituales. Se consideran demasiado sabios para errar. Los hombres que no poseen una experiencia diaria en las cosas de Dios no actuarán con sabiduría al tratar con las responsabilidades sagradas; tomarán equivocadamente el error por luz y declararán que el error especioso es luz, tomarán equivocadamente los fantasmas por cosas reales, y las cosas reales por fantasmas, y llamarán a un mundo un átomo y a un átomo un mundo. Caerán en engaños y errores que Satanás ha preparado como redes ocultas para enredar los pies de los que piensan que pueden andar guiados por su sabiduría humana sin la gracia esencial de Cristo. Jesús no quiere que el hombre vea a “los hombres como árboles... que andan” sino que desea que vea todas las cosas claramente. Hay un solo remedio para el alma pecadora, y a menos que ésta lo reciba, los hombres aceptarán un error tras otro hasta que sus sentidos queden pervertidos. —Manuscrito 16, 1890. {Ev 431.2}

## TESTIMONIOS

### **Testimonio del 14 de noviembre 2017**

(Caos y Confusión)

El 14 de noviembre del 2017, el Señor me dio otro sueño. Yo vi a muchas personas. Estas personas estaban preocupadas; a su alrededor había mucho caos, y estaban como atribuladas, porque ellos no entendían el porqué de esta situación. Entonces, mientras yo así les veía, —y lo que sucedía alrededor de ellos—, comencé a ver personas corriendo.

Ellos corrían de derecha a izquierda y de izquierda a derecha. Era como una desorientación, una angustia, que ellos no podían parar.

Entonces, mientras estaba viendo esto, y no entendía que era lo que estaba pasando, apareció mi acompañante y me dijo: “¿qué ves?” Entonces le dije: “veo mucha confusión y tribulación entre ellos”. Entonces me dijo: “¿sabes por qué?”, y le contesté: “no, no, no entiendo”. Entonces me dijo que: “ellos siguieron hombres antes que [a] nuestro grande y soberano Dios, y ahora todo es caos y confusión para ellos. Era más sencillo, para ellos, estar engañados y autoengañarse; aunque muy dentro de ellos sabían que estaban errados, y callaban la voz del Espíritu Santo”.

Entonces cuando me dijo eso, hizo una pausa y luego me dijo: “y ahora todo está perdido para ellos”. Cuando me dijo así, mi corazón latió fuertemente, es una sensación que yo quisiera... con palabras, ¿cómo explicarles? Imaginen todas las cosas que están pasando en este mundo, ¡y las que aún faltan! ¡y saber que no tenemos protección! Que vamos a estar en esas situaciones tan terribles, ¡en esa tribulación tan terrible! ¡y que no tengamos ese ser que nos protege!, Cristo Jesús, el Espíritu Santo, sus santos ángeles. ¡Es terrible, es terrible! Yo no, ¡yo no quisiera que ninguno de nosotros pudiera sentir esa sensación que yo sentía en ese momento al ver lo que esas personas estaban pasando!

Entonces, miré y vi cómo el Espíritu Santo estaba trabajando en la mente y en el corazón, con un tierno amor, ¡un amor tan grande que cubría todo su ser! Más una gran copa negra venía y ahogaba lo que el Espíritu Santo estaba haciendo, lo hermoso que estaba trabajando en ellos. Entonces yo pregunté: “¿por qué? ¿por qué está pasando esto?” Entonces me dijo: “mira y escucha”. Entonces comencé a mirar y escuché. Todos los que estaban más atormentados —entonces atendí atentamente y pude ver cómo—, éstos rechazaban todo toque del Espíritu Santo en sus vidas. Vi a unos que estaban leyendo la Biblia y el Espíritu de Profecía, más ellos eran selectivos en el aprendizaje de la misma: “algunas cosas, pues, sí las vamos a hacer y otras cosas, pues, no; eso no nos parece”. Entonces vi otro grupo de personas, a estas personas, venían personas y les hablaban de tener una relación más íntima con Dios, de ayunar, de orar, de buscar al Señor de mañana, lo primero en la mañana, lo último en el día, también, antes de acostarse. Pero su corazón no se enternecía, era como si estuviera uno hablando a una pared, eran como inmóviles en sus sentimientos.

Otros grupos que estaban, también, allí, vi que ellos tenían como sueños, visiones. Dios les hablaba, aún audiblemente, fuera de su oído ellos podían escuchar la súplica del amado Señor apelando a su mente y corazón. Más ellos, como que, anteponian su criterio y su vanagloria a dicha súplica y no hacían caso [tampoco]. Entonces, éste se retiraba, también, tristemente.

Había otro grupo, los que decían ser más audaces, les llegaba la enfermedad o la catástrofe y, en esos momentos, el Espíritu Santo venía a apelar a su corazón por un arrepentimiento genuino. Su corazón era tocado en esa angustia y como que querían. Pero, luego que salían de esto, su corazón era, otra vez, devuelto a la maldad, al endurecimiento que tenían en el tiempo antes de pasar la catástrofe.

Otro grupo más me fue mostrado. Entonces yo veía como estas personas en accidentes fuertes, de diferentes formas, casi al borde de la muerte, eran también tocados por el Espíritu Santo. Pero éstos, en los últimos momentos, eran rescatados. Pero [les ocurría] aún otro, tras otro, tras otro, accidente, [pero] ni aun así se humillaban al Señor. Era como que en el momento: “¡Señor, ayúdame!” —clamaban, pero ya, luego, ya no más.

Entonces había otro grupo. A éstos sólo les importaba vivir en los placeres y momentos de este mundo, y veían con desprecio el mundo venidero, y no tenía atractivo inmediato para ellos. Así que, ellos, ni tan siquiera le ponían atención.

Entonces en ese momento, vi cómo, muchos jóvenes, su corazón iba de continuo a este mundo: en placeres, en hobbies, viajes, cruceros, otras tierras, películas, música, pornografía, adictos a juegos, coleccionando montones de dinero, o deseando tener montones de dinero. Todo esto eran trampas, hasta llevarlos al fuego de la consumación, que caía de arriba y salía de abajo, en el día final. Entonces, en ese momento, vi cómo el enemigo se despertaba al lado de sus camas. Entonces, por alguna razón, cuando ellos se acostaban, como que él se acostaba ahí, siempre estaba ahí con ellos. Y se levantaba también con ellos. Entonces, les susurraba, les sugería estas cosas del mundo, y, así, sus mentes —desde el despertar—, estaban cautivadas, ya, por el enemigo de Dios y de ellos. Aunque se hacía pasar por su amigo. Entonces, en ese momento, vi cómo el Espíritu Santo venía a ellos y les hablaba, para que reconocieran su condición, para que se arrepintieran. Más ellos le repelían, pues, para ellos esto no era atractivo, era más atractivo lo que el enemigo de Dios, y el enemigo de ellos, les decía. Entonces vi cómo se resistían, hasta que se terminó. Ellos, saliéndose del tiempo de la gracia, el Espíritu Santo de Dios se alejó. Entonces mi acompañante me dijo: “igual con adultos, ancianos y niños, a menos que reconozcan y acepten la luz de súplica, y se vuelvan completamente a la senda antigua, perecerán”.

Entonces yo vi cómo jóvenes, jóvenes bajo grandes luchas y penurias —pobreza, restricción—, lloraban y clamaban por busca de la dirección de Dios. En este otro grupo ya vi más jóvenes consagrados; ellos, día y noche, buscaban que el Señor los dirigiera. Y vino rápidamente a ellos la respuesta de que el Espíritu Santo estaba ahí, más quedaba aguardando porque quería probarlos, saber si su fe iba en crecimiento. Entonces, cuando pasó un tiempo, ya entonces, la dirección llegaba y éstos comenzaban a afianzarse en Dios, y salían corriendo. Ellos entendían, cuando se afianzaban en el Señor, su cometido.

Entonces, ellos salían corriendo, sin dudas y con una alegría, ¡y con un esmero!, para llevar a otros las nuevas de salvación y tratar de rescatar otros jóvenes, —aunque no era fácil el trabajo porque muchos no querían aceptar. Entonces, aunque los ataques llegaban con fuerza, ángeles del Señor —yo veía cómo—, los protegían, cómo les hacían barrera mientras ellos cumplían el cometido del Señor.

Entonces, cambió esa escena y vi otro grupo. Vi muchos eruditos. Estos eruditos los vi vivir en angustia y negrura por haber manchado la verdad y retener y oprimir la obra del Espíritu Santo en la vida de su rebaño. Entonces, yo los veía caer al suelo como cuando cae una palma real por un fuerte viento. Ellos trataban, y trataban y trataban, de levantarse; pero estaban agarrados de su autosuficiencia. Aunque el Espíritu Santo les impelía que se agarraran de Cristo, el Cordero inmolado, no lo hacían porque eso requería de ellos reconocer. Tenían que arrepentirse y enmendar lo que habían hecho; y su orgullo era tal, para reconocer sus equivocaciones, que ellos preferían ir a la perdición en vez de perder su puesto y posición.

Entonces, en eso, también vi otro grupo, pero este grupo se componía de familias. Estas familias estaban viviendo vidas dobles: muchos cargos en la iglesia, con buenos trabajos de ganancia, con buena casa, carro, vestidos costosos; pero dentro, viviendo desgracia. Porque ellos luchaban, pero en su [interior] vivían vidas frustradas porque, por su vida mundana, el Espíritu Santo se había apartado de ellos. Entonces, ya la luz no les llegaba y ellos caminaban a ciegas. Entonces, por más que ellos se afanaban y por más que buscaban, la luz vino a ellos, más ellos prefirieron la oscuridad. Y mientras estaba viendo todos estos grupos, todas estas formas en que el enemigo de las almas nos entrapa, ya, entonces, mi acompañante me dijo: “¡basta! Es el momento de que entiendas todo esto, y que vayas y le digas a las personas que, si no hacen una entrega total y absoluta al Señor, no van a poder pasar la prueba final”.

Entonces en ese momento desperté, desperté con una agonía en mi corazón, con el pecho apretado al darme cuenta, a través de este sueño, de cómo el Espíritu Santo trabaja con una forma y de unas maneras impredecibles en la vida de nosotros. ¡Con una insistencia por nuestra salvación!; como el cielo trabaja: Padre, Hijo y Espíritu Santo trabajan junto con sus ángeles en todo este ministerio de la salvación del ser humano. ¡Y cómo nosotros le corremos a esa salvación, amados hermanos! No le corramos a la salvación, dejémonos caer en las manos de Cristo Jesús porque Él es el único que nos puede salvar. Él es el único que conoce el camino al cielo. Él es el único que nos puede liberar de todas estas angustias y todas estas penurias, y es el único que nos está ofreciendo la vida eterna. El enemigo ya estuvo allá, sus ángeles malos que trabajan con él ya estuvieron allá y ellos luchan para que nosotros no lleguemos allá. ¡Amados hermanos, por favor no le hagamos caso al enemigo ni a sus ángeles, ni a las cosas que nos ofrezcan de este mundo!, porque todo esto

va a pasar. Lo único que tenemos delante de nosotros es verdaderamente lo que realmente importa, es seguir a Jesús y vivir con él eternamente. Que el Señor me los bendiga.

### **Testimonio del 10 de febrero 2018**

(El Despojo Se Apresura)

Amados, febrero, 10, 2018. Estaba absorta leyendo Isaías 8, a las 11 de la mañana, ya que el Señor me lo había dado de madrugada. Y, mientras estaba viendo ahí todas las cosas que el Señor me estaba mostrando a través de este capítulo de Isaías 8, vi cómo había un casamiento, un hijo que iba a nacer, y que ese hijo se iba a llamar Maher-salal-hasbaz. Que significaba: “el despojo se apresura y la presa se precipita”. Y que antes de que el niño pudiera decir: “padre mío” y “madre mía”, iba a venir esta destrucción dada por el rey de Asiria. Allí se nos dice la causa del por qué esto iba a ocurrir, y quiénes iban a ser los que iban a ser librados, y quiénes eran los que no iban a ser librados. Y mientras yo estaba absorta en todo esto, y viendo toda esta situación, me dije: “Señor, ¡qué maravilloso tú eres! Porque cuando están las cosas por ocurrir tú siempre dejas una señal para saber que esto está por ocurrir”.

Entonces, en ese momento, cuando terminé de leer Isaías 8, comencé a leer Isaías 9:1-7, porque me dio una curiosidad de poder seguir, para saber que más estaba pasando; adicional al capítulo 8. Porque allí había leído unas preguntas que están en el versículo 19, donde dice: “¿no consultaré el pueblo a su Dios? ¿y apelaré por los vivos a los muertos?” Y no realmente aquí se está tratando de los muertos literales sino muertos espirituales, por eso es que el Señor nos está llamando, amados hermanos, a que nosotros consultemos directamente a Él, ¡a Él! Y que consultemos a los vivos, a los vivos espirituales, para que, entonces, a través del Santo Espíritu, pues, podamos todos caer en la misma página.

Y mientras yo estaba absorta en esto, y meditando, y diciendo: “Señor ¿hay algo que tú quieres, adicional a esto, que yo sepa, que me quieres decir?” En ese momento, amados, escuché palabra del Señor que me dijo: “Preparaos, y procurad el bien, sabiendo que mi día está delante de vosotros. No contristéis al Espíritu Santo por el cual seréis, finalmente, sellados, pues el que no llevare dicho sello será su fin eternamente. Sed, pues, celosos como vuestro Padre en los cielos es celoso, y da pan a cada uno según su necesidad. Procurad el bien sin el cual ninguno podrá ver el rostro de Dios. Tened paz entre vosotros y vuestra alma. ¿Por qué, pues, cambiaréis esta paz por congoja de espíritu? ¿Por qué teméis si sois fieles a mí? Más, pues, temed el ser hallados faltos, pues no hay luz en él y es piedra de tropiezo y sepulcro blanqueado. Salvar vuestra vida os descalifica del cielo —más Yo salvársela a ustedes, los calificará—, no serán así los que me verán con vida. Sed, pues, celosos en vuestras conversaciones y acciones, teniendo así en cuenta que, aún, vuestros pensamientos están delante de Mí. ¡Anhelad mi reino y os será concedido! ¡Buscadme y viviréis! Yo y los míos vivimos en la abnegación eterna; si deseáis ser parte de este reino,

debéis vivir de igual manera. No hay nada que haya sido violado en mi ley, y ésta debe ser cuidadosamente observada y cumplida, pues es la ley de mi gobierno y de mi carácter. Cualquier infractor perecerá. ¿Cómo, pues, hombres mortales, le obedeceréis y la guardaréis? Santificalos en tu verdad”, contestó, “tu palabra es la verdad”.

Y luego se me dieron tres versículos; “Miqueas 6:8, Habacuc 2:4 y Filipenses 4:3”.

Esto es lo que tengo que decirles, amados hermanos, que el Señor me dio este día para ustedes, y que es mi deseo y ruego —y oración—, que sigamos escudriñando la Palabra de Dios, porque en ella es que hay vida. Y, en ella, es donde vamos a estar todos en el mismo camino, dirigidos bajo el mismo Espíritu Santo, para poder llegar a la Canaán Celestial. Que el Señor me los bendiga.

### *Isaías 8*

1Y DÍJOME el SEÑOR: Tómate tableta grande, y escribe en él con pluma de hombre tocante a Maher-salal-hashbaz. 2Y junté conmigo por testigos fieles a Urías sacerdote, y a Zacarías hijo de Jeberequías. 3Y júnteme con la profetisa, la cual concibió, y parió un hijo. Y díjome el SEÑOR: Ponle por nombre Maher-salal-hash-baz. 4Porque antes que el niño tenga conocimiento para decir, Padre mío, y Madre mía, será quitada la fuerza de Damasco y los despojos de Samaria, en la presencia del rey de Asiria. 5Otra vez tornó el SEÑOR a hablarme, diciendo: 6Por cuanto desechó este pueblo las aguas de Siloé, que corren mansamente, y holgóse con Rezín y con el hijo de Remalías; 7He aquí por tanto que el Señor hace subir sobre él las aguas de ríos, impetuosas y muchas, a saber, al rey de Asiria con todo su poder; el cual subirá sobre todos sus ríos, y pasará sobre todas sus riberas: 8Y pasando hasta Judá, inundará, y sobrepujará, y llegará hasta la garganta; y extendiendo sus alas, llenará la anchura de tu tierra, oh Emmanuel. 9Juntaos, pueblos, y seréis quebrantados; oíd todos los que sois de lejanas tierras: poneos a punto, y seréis quebrantados; apercibíos, y seréis quebrantados. 10Tomad consejo, y será deshecho; proferid palabra, y no será firme: porque Dios con nosotros. 11Porque el SEÑOR me dijo de esta manera con mano fuerte, y enseñóme que no caminase por el camino de este pueblo, diciendo: 12No digáis, Conjuración, a todas las cosas a que este pueblo dice, Conjuración; ni temáis lo que temen, ni tengáis miedo. 13Al SEÑOR de los ejércitos, a él santificad: sea él vuestro temor, y él sea vuestro miedo. 14Entonces él será por santuario; más a las dos casas de Israel por piedra de tropiezo, y por roca de escándalo, y por lazo y por red al morador de Jerusalem. 15Y muchos tropezarán entre ellos, y caerán, y serán quebrantados: enredaránse, y serán presos. 16Ata el testimonio, sella la ley entre mis discípulos. 17Esperaré pues al SEÑOR, el cual escondió su rostro de la casa de Jacob, y a él aguardaré. 18He aquí, yo y los hijos que me dio el SEÑOR, por señales y prodigios en Israel, de parte del SEÑOR de los ejércitos que mora en el monte de Sión. 19Y si os dijeren: Preguntad a los hechiceros y a los adivinos, que susurran hablando, responded: ¿No consultará el pueblo a su Dios? ¿Apelará por los vivos a los muertos? 20¿A la ley y al testimonio! Si no dijeren conforme a esto, es porque no les ha amanecido. 21Y pasarán por él fatigados y hambrientos, y acontecerá que teniendo hambre, se enojarán y maldecirán a su rey y a su Dios,

levantando el rostro en alto. 2Y mirarán a la tierra, y he aquí tribulación y tiniebla, oscuridad y angustia; y serán sumidos en las tinieblas.

#### **Isaías 9:1-7**

1AUNQUE no será esta oscuridad tal como la aflicción que le vino en el tiempo que livianamente tocaron la primera vez a la tierra de Zabulón, y a la tierra de Neftalí; y después cuando agravaron por la vía del mar, de esa parte del Jordán, en Galilea de las gentes. 2El pueblo que andaba en tinieblas vio gran luz: los que moraban en tierra de sombra de muerte, luz resplandeció sobre ellos. 3Aumentando la gente, no aumentaste la alegría. Alegraránse delante de ti como se alegran en la siega, como se gozan cuando reparten despojos. 4Porque tú quebraste su pesado yugo, y la vara de su hombro, y el cetro de su exactor, como en el día de Madián. 5Porque toda batalla de quien pelea es con estruendo, y con revolcamiento de vestidura en sangre: más esto será para quema, y pábulo del fuego. 6Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado; y el principado sobre su hombro; y llamaráse su nombre Admirable, Consejero, Dios fuerte, Padre eterno, Príncipe de paz. 7Lo dilatado de su imperio y la paz no tendrán término, sobre el trono de David, y sobre su reino, disponiéndolo y confirmándolo en juicio y en justicia desde ahora para siempre. El celo del SEÑOR de los ejércitos hará esto.

#### **Miqueas 6:8**

8Oh hombre, él te ha declarado qué sea lo bueno, y qué pide de ti el SEÑOR: solamente hacer juicio, y amar misericordia, y humillarte para andar con tu Dios.

#### **Habacuc 2:4**

4He aquí se enorgullece aquel cuya alma no es derecha en él: más el justo por su fe vivirá.

#### **Filipenses 4:3**

3Y te ruego también a ti, fiel compañero de yugo, ayuda a aquellas mujeres que trabajaron juntamente conmigo en el evangelio, con Clemente también, y los demás mis colaboradores, cuyos nombres están en el libro de la vida.

#### **Testimonio del 16 de septiembre 2019**

(La Amalgama Ecuμένηca Solidificada)

Amados, 16 de septiembre de 2019. En sueños, se me mostró cómo la amalgama ecuménica está totalmente solidificada.

Se me mostraron cinco individuos: un adventista, un católico, un bautista pentecostal, un judío, y un musulmán. Todos estaban parados, agarrados de las manos en círculo, y se regocijaban de su unión. Se me dejó saber que todo está listo. Que estemos apercebidos, y que, si no aprovechamos su suplicante e insistente llamado a salir, la desgracia llegará y arrasará. Y todos los que sufran por desobediencia, la culpa será propia, porque menospreciaron la advertencia.

En ese momento, ahí, desperté, no se me dejó dicho más. Pero, quiera Dios, que cada uno de nosotros podamos entender lo que el Señor desea decirnos a cada uno de nosotros. ¡Que el Señor me los bendiga!

### **Testimonio del 21 de mayo 2020**

(Talentos y Decisiones que Tomar - El Zarandeo)

21 de mayo del 2020. En sueños, yo estaba ayudando a varias personas. Estas personas tenían decisiones que tomar, y talentos que podían usar, más no lo hacían. Yo les exhortaba a accionar para estar listos ante la crisis que se avecinaba; más su vida, sedentariamente relajada, era la orden de su día.

Pronto, vi un viento muy fuerte que nos azotó a todos. En lo personal tuve que usar todas mis fuerzas, y, aún así, sentía que mis manos se desligaban de donde estaba aferrada. Clamé: “¡Señor, ayúdame que perezco!” Pronto, vi ante mí una luz muy resplandeciente, y sentí que encima de mis manos, otras manos se posaron y me hicieron estar, con más fuerza, agarrada. Y, aunque mis pies volaban en el aire como una hoja que lleva el viento, mis manos permanecieron ancladas donde estaban.

Clamé: “¡Señor, ayúdalos! ¡ayúdalos a ellos también!” Mis ojos fueron abiertos, y vi a los que fueron asistidos de igual manera que yo. Pasó un tiempo muy considerable, y aquel viento tremendo pasó, vi que fuimos diezmos y sufrimos por eso en gran manera.

En ese momento, ahí, desperté, y se me dijo: “Salmo 12”.

### **Salmos 12**

1 «Al Músico principal: sobre Seminit: Salmo de David» Salva, oh Jehová, porque se acabaron los piadosos; porque han desaparecido los fieles de entre los hijos de los hombres.

2 Mentira habla cada uno con su prójimo; Hablan [con] labios lisonjeros [y] con doblez de corazón.

3 Jehová destruirá todos los labios lisonjeros, [y] la lengua que habla soberbias;

4 los que han dicho: Por nuestra lengua prevaleceremos; nuestros labios [son] nuestros; ¿quién es señor sobre nosotros?

5 Por la opresión de los pobres, por el gemido de los necesitados, ahora me levantaré, dice Jehová; los pondré a salvo del que contra ellos se engríe.

6 Las palabras de Jehová [son] palabras puras; [como] plata refinada en horno de tierra, purificada siete veces.

7 Tú, Jehová, las guardarás; las preservarás de esta generación para siempre.

8 Asediando andan los malos, cuando son exaltados los más viles de los hijos de los hombres.

## **Testimonio del 06 de febrero 2021**

(Diferentes Tipos de Caos por Decisiones Propias)

6 de febrero del 2021. En sueños, se me dejó saber que debía ser testigo de algo. Que fuera a ver y prestara gran atención. Se me dijo: “observa”.

Vi varias familias conocidas y no conocidas, y todas vivían en diferentes tipos de caos. Les veía atormentados, unos; y otros, con grande preocupación; y otros, con gran enojo, agraviaban a muchos. Su vida se había convertido en este caos, se me dejó saber, por sus malas decisiones. Pero, sin reconocerlo, le atribuían sus desgracias a todo, y a todos, menos a ellos mismos. Cada cosa que no reconocían, de la causa de su desgracia, les aumentaba más el caos en su vida. Vivieron la vida sin pensar que el Eterno tomaba revisión de sus actos, y ahora —desprotegidos, a su suerte—, no se lamentaban, sino que renegaban de su grande desgracia. Vi unas personas tratar de hacerles entender su real situación, más éstos se tornaban más violentos. Vi que las personas que trataron de ayudarles se alejaron de ellos, pues no pudieron hacerles entrar en razón. Estas personas que vivían este caos, ¡era terrible estar cerca de ellos!, porque todo el que se acercaba, y les seguía [en] su forma de vida, se contagiaba con su caos. Así les vi, a su suerte.

La escena cambió y vi una gran depravación a nivel de ciudad, cada vez se tornaba [más] espantosa. Se me dejó saber que una mano magistral sigue su plan trazado para esta hora, y que ningún intento le detendrá, pues aún para esto hay plazo.

En ese momento, amados, ahí desperté. Quiera Dios que podamos entender todas estas cosas. Quiera Dios que no seamos rebeldes a la Palabra del Eterno, porque ciertamente la sumisión a la Palabra del Señor es lo único que nos va a garantizar la vida eterna. Y no por nuestros méritos, porque sabemos que no tenemos ninguno, sino por los méritos de Cristo Jesús. Dejemos que el Espíritu Santo inunde nuestras vidas, que busque en lo más recóndito de nuestra mente, de nuestro corazón, de nuestro ser, y que nos deje ver. Que esa sea nuestra oración, que nos deje ver nuestra real condición para que podamos ir a los pies del Maestro con un corazón contrito y humillado. Y podamos, allí, implorar su perdón, reconciliarnos con el Amado mientras todavía, aún, sigue ejerciendo como abogado. Y, allí, pongámonos a cuentas con Él porque ciertamente esa va a ser la causa de que tengamos gran victoria en Cristo Jesús. Si no, de otra manera, amados hermanos, pereceremos porque por nosotros mismos nada podremos hacer. Quiera Dios que podamos entender y que seamos hacedores de la Palabra de Verdad. ¡Que el Señor nos bendiga!

## HIMNARIO ADVENTISTA

### Himno N° 40 - Dulce es la canción

1

Dulce es la canción  
de la hora matinal:  
alivia cargas y aflicción;  
me trae paz divinal.

2

Como la bella flor  
busca del sol la luz,  
mi alma así con gran ardor  
te busca, oh buen Jesús.

3

Horas de luz me son  
dadas, Señor, a mí,  
y es mi sincera aspiración  
usarlas para ti.

4

Esta mañana, oh Dios,  
oye mi petición:  
elevo a ti, Señor, mi voz  
en matinal canción.

### Himno N° 82 - Los heraldos celestiales

1

Los heraldos celestiales  
cantan con sonora voz:  
¡gloria al Rey recién nacido  
que del cielo descendió!  
Paz, misericordia plena,  
franca reconciliación  
entre el Padre, agraviado,  
y el mortal, que le ofendió.

2

¡Salve!, Príncipe glorioso  
de la paz y del perdón.  
¡Salve a ti!, que de justicia  
eres el divino Sol.  
Luz y vida resplandecen  
a tu grata aparición,  
y en tus blancas alas traes  
la salud al pecador.

3

Nace manso, despojado  
de su gloria y esplendor,  
porque no muramos todos  
en fatal condenación.  
Nace, sí, para que el hombre  
tenga plena redención,  
nace para que renazca  
a la vida el pecador.